回長だより 4月

でしょうか。 新年度がスタートしました。子ど 新年度がスタートしました。子ど

ル確立を目指したいものです。 ら、生活や学習のシステム・ルー 学級づくりを」の視点を持ちなが 学級づくりを」の視点を持ちなが く一年間とするために、4月は踏 く一年間とするために、4月は踏

ます。おススメです。 ことをすればいいか、よくわかり フォーラム・A)は何月にどんな フォーラム・A)は何月にどんな でとをすればいいか、よくわかり で図解 授業・学級経営に成功す

●春の講座での学びを生かして

りがとうございました。で参加くださった皆さん、あた。ご参加くださった皆さん、あ級びらき講座はどこも大好評でしま田・大阪・神戸・春日井での学三田・大阪・神戸・春日井での学

ださい。お待ちしています!場の先生とご一緒にぜひご参加く場の先生とご一緒にぜひご参加く続く「若い先生のための学校」

三月二十五日(日)にエルおおさ ●「若い先生のための学校」始動! ●「若い先生のための学校」始動!

・聞きたいことが聞け、有意義なかで始まりました。

時間でした。

- 今後生かしたいと思います。知識心構えを教えて頂いたのでさせて頂きました。たくさんのなせを頂きました。たくさんの新年度からまた新たな気持ちで
- 」の会は少人数にこだわっていまりがとうございます。 うに頑張ろうと思いました。 あちがキラキラと学校に来れるよちがキラキラと学校に来れるよ おがとうございました。 子どもた 期からの道筋を示して頂けて心期からの道筋を示して頂けて心 おかいました。 新学

ももクロとの対談でご存じの方

●六月危機克服セミナー 岡 第

年からです。 克服セミナー」と変えたのは、昨でいたこの会の名称を「六月危機以前は、「六月セミナー」と呼ん

にはりがちなのは、全国的にみても一般的な傾向のようです。 ここ数年、内容的には、荒れやことがのですが、名称を変えることがたのですが、名称を変えることがたのですが、名称を変えることがたのですが、名称を変えることでいっそうそれを明確にしました。今年の講師は、「笑育」の俵原正でに「博愛―ホワイト学級づくり 正に「博愛―ホワイト学級づくり 正に「博愛―ホワイト学級づくり 正に「博愛―ホワイト学級づくり 正に「博愛―ホワイト学級づくり 正に「博愛―ホワイト学級づくり 正は術」「教師は見た目で9割決まる!」など多数あります。

(土) です。お待ちしています。

れません。

●4 155ります

●MLもあります

聞きます。 入会を勧める時に、こんな声を

「私は、なかなか学習会に参加で「私は、なかなか学習会に参加で、年会費がもったいきないので、年会費がもったいきないので、年会費がもったい

いて、発信しておられました。やりとりや、国語の授業記録につろな課題のある子どもとの日々の城サークルの石川さんが、いろい城サークルの名別には、愛知の安略年度の3学期には、愛知の安

・・・MLより引用・・・

「3時間目。通知表わたし。「先生に、君たちと一年間過ごして、最後のメッセージを話していきます。後のメッセージを話していきます。後のメッセージを話していきます。とい。その間は、成長作文の表紙しい。その間は、成長作文の表紙しい。そういうとがでいくので来てください」そういうと、全員に渡せるさい。その間目。通知表わたし。「先生さい」そういうと

なたでも参加していただけます。使えます。会員の方でしたら、ど